



La plataforma a favor de la Escuela Pública Vasca de Bilbao está formada por familias, trabajadores y trabajadoras de la red pública de Bilbao y participa activamente en Euskal Eskola Publikoa Harro Topagunea (<http://www.plataformaeskolapublikoa.eus>).

Queremos aprovechar que el plazo de matrícula se abrirá el próximo febrero, para llenar nuestras escuelas e institutos, pidiendo vuestro apoyo y colaboración en la campaña que cada centro escolar lleva a cabo. Aunque sabemos que tanto las familias como los centros estáis “a tope” con vuestro trabajo, os pedimos que hagais un esfuerzo común:

- **Adherirse** como queráis al documento que se adjunta: en nombre del claustro, grupos de profesores/trabajadores, familias, individuales... y hacérselo llegar: bilbokoeskolendefentsan@gmail.com

- **Acudir** a la reunión que celebraremos el **27 de enero a las 17:30 horas en la Ikastola de Deusto** (junto a la salida/k/Iruña del metro) donde daremos a conocer y analizaremos las posibilidades del trabajo en común.

EN BILBO, MATRICULA(te) EN LA PÚBLICA

Desde los centros públicos de Bilbo os animamos, a todas las personas que tengáis que hacer una matrícula para el curso 25/26, a sumaros a la red pública.

Tienes cerca una haurreskola, escuela o un instituto público abierto para ti. No tienes que hacer viajes en balde, ni incrementar la contaminación o el tráfico para toda la ciudadanía, a partir de primaria el alumnado pueden ir andando por su cuenta al centro, máxime si ya está en marcha en el centro escolar el programa "Camino seguros".

Tienes a tu disposición una escuela pública euskaldun. Cada lengua es un tesoro, y nos ha tocado ocuparnos especialmente del euskera ¿quién lo hará, si no? Tenemos como objetivo que el euskara sea de todo el alumnado, convertido así en un instrumento de cohesión. La euskaldunización de la Escuela Pública es fruto de la lucha de familias y trabajadores y trabajadoras de varias generaciones, es un orgullo haber llegado hasta aquí.

La segregación escolar, es decir, la clasificación del alumnado en función de su origen, de su situación socioeconómica o de las creencias de sus familias, se percibe como algo que beneficia a unos sectores y perjudica a otros, pero la verdad es que es una lacra que nos hace daño a la inmensa mayoría. Especialmente ahora que el racismo y la xenofobia se extienden de forma preocupante, debemos garantizar a todos los niños y niñas el derecho a estudiar en igualdad.

Pedimos al Ayuntamiento de Bilbao y al Departamento de Educación que trabajen a favor de la red pública para mejorar el sistema educativo y fomentar la cohesión y la convivencia en todos los barrios y calles de Bilbao.

La red pública se construye cada día con los esfuerzos, sueños, luchas y conocimientos de quienes formamos parte de ella, cuanto más extensa sea, mejores serán los centros.

¡Somos la mayoría! ¡Ven tú también!

zaindu maite
dubun hori

EUSKAL
ESKOLA
PUBLIKOAZ
HARRO!



Asko gara, zatoz gurekin!

Matrikulatu Euskal Eskola Publikoan, guztiona!

Somos un montón. ¡Ven y únete a la Escuela Pública Vasca, la nuestra, la tuya!

AGERRALDIA/CONVOCATORIA:

EGUNA/DÍA: URTARRILA 27 ENERO

ORDUA/HORA: 17:30

LEKUA/LUGAR: DEUSTUKO IKASTOLA